



Pour l'arrondissement de Dschang, le don du chef de l'Etat a été composé de : 70 cartons de savon ; 300 sceaux de 10 litres ; 1 000 masques de protection ; 45 grands sceaux ; 60 bouteilles de gel hydro-alcoolique.

« [...] C'est à nous de comprendre l'impact de ce message du chef de l'Etat, sur notre bien-être, pour l'accepter à sa juste valeur. Car, le COVID-19 étant une réalité, nous devons tout faire pour préserver notre santé et notre vie... » Voilà comment Godlive Mboke Ntua, préfet de la Menoua, s'est adressé aux forces vives de l'arrondissement de Dschang, dans son discours de remise du don du chef de l'Etat.

Répondant à cette sollicitude présidentielle, Jacques Kemleu, maire de la commune de Dschang, s'est montré rassurant dans l'expression de sa gratitude : « [...] Les populations de Dschang sont fières de recevoir ce don, et expriment leur satisfaction au chef de l'Etat, pour son geste. Cette cérémonie peut être prise comme un couronnement, de l'ensemble des actions que nous avons menées, dès le déclenchement de cette pandémie chez nous... »

Cette affirmation du magistrat municipal semble être confortée, par la réalité des faits sur le terrain, du moment où l'ensemble de la Menoua ne connaît que 4 cas de malades, officiellement déclarés atteints du COVID-19. Dans la distribution des rôles, Franck Ze, adjoint d'arrondissement de Dschang, a dévoilé la grille de répartition du don.

Ainsi, le groupement Foto a reçu : 15 cartons de savon ; 65 sceaux de 10 litres ; 200 masques ; 10 grands sceaux ; 15 bouteilles de gel hydro-alcoolique. Foréké-Dschang a eu : 10 cartons de savon ; 50 sceaux de 10 litres ; 150 masques ; 8 grands sceaux ; 10 bouteilles de gel hydro-alcoolique. Fongo-Ndeng a bénéficié de : 8 cartons de savon ; 35 sceaux de 10 litres ; 100 masques ; 5 grands sceaux ; 8 bouteilles de gel hydro-alcoolique.

A Fossong-Wentcheng, il a été remis : 7 cartons de savon ; 30 sceaux de 10 litres ; 100 masques ; 5 grands sceaux ; 7 bouteilles de gel hydro-alcoolique. Fotetsa, le 5^e des groupements de villages qui forment la zone rurale, il a été remis : 5 cartons de savon ; 25 sceaux de 10 litres ; 100 masques ; 4 grands sceaux ; 5 bouteilles de gel hydro-alcoolique.

Du fait qu'ils abritent la majeure partie de la population, le centre urbain et les services administratifs s'en sont tirés avec la part du lion : 25 cartons de savon ; 95 sceaux de 10 litres ; 350 masques ; 13 grands sceaux ; 15 bouteilles de gel hydro-alcoolique.

Récapitulant le total de tout ce qui a été remis aux représentants des populations, le sous-préfet a compté : 70 cartons de savon ; 300 sceaux de 10 litres ; 1 000 masques de protection ; 45 grands sceaux ; 60 bouteilles de gel hydro-alcoolique.
